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■県
内
調
査

大
分
県
議
会
議
員

宮

成

大
分
県
議
会
議
員
と
し
て

4
月

30
日
か
ら

4
年

間
の
任
期
を
い
た
だ
き
議
員
活
動
を
は
じ
め
て

4
か

月
が
経
過
し
ま
し
た
。

既
に
報
告
し
た
と
お
り
、
会
派
は
自
由
民
主
党

に
、
常
任
委
員
会
は
土
木
建
築
委
員
会
に
所
属
し
、

こ
の
間
、
同
期
の
議
員
と
と
も
に
先
輩
議
員
の
指
導

を
仰
き
な
が
ら
、
議
会
活
動
や
政
務
活
動
に
励
ん

で
き
ま
し
た
。

そ
の
よ
う
な
中
、
今
夏
の
こ
れ
ま
で
の
大
雨
に
よ

る
災
害
で
は
、
尊
い
人
命
が
奪
わ
れ
た
ほ
か
、
住

家

1
8
5
件
を
含
む
建
物
被
害
、
道
路
や
河
川
の

被
害
、
土
砂
被
害
（
地
す
ベ
リ
・
が
け
崩
れ
・
土

石
流
な
と
）
、
3
5
億
円
を
超
え
る
農
林
水
産
業
等
の

被
害
を
受
け
て
い
ま
す
。

災
害
の
復
旧
に
は
土
木
建
築
委
員
会
が
果
た
す

役
割
が
小
さ
く
な
く
、
今
後
、
県
民
の
安
心
安
全

を
守
る
た
め
、
道
路
・
河
川
等
の
整
備
と
併
せ
て

復
旧
へ
の
取
組
み
を
議
会
の
＿
員
と
し
て
進
め
て
ま

い
り
ま
す
。

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 
県
議
会
に
は

6
つ
の
常
任
委
員
会
が
設
置
さ
れ

て
お
リ
、
毎
年
そ
れ
ぞ
れ
県
内
の
所
管
事
務
調
査
を

実
施
し
て
い
ま
す
。
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●
土
木
建
築
委
員
会

6
月

2
日
か
ら

23
日
ま
で
の
間
、土
木
建
築
委

員
会
と
し
て
県
内
1
2
土
木
事
務
所
を
巡
り
、管
内

事
業
の
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

近
年
多
発
す
る
風
水
害
の
復
旧
工
事
が
着
々
と

進
む
一
方
、
県
道
や
管
理
国
道
の
改
良
が
各
地
で

公
一
郎

（竹
田
市
選
出
）

太田委員長（由布市）以下、地域高規格道路の

中津日 田道路を視察。最新の技術を用いな

がら安全第一で、着々と整備が進む トンネル

工事。

月 日 土木事務所 調 査 内 合六

国 東 安岐ダム（治水）、国東安岐線（県道改良）
6月2日

豊後高田 豊後高田国東線（県道改良）、国道213号（交通安全）

竹 田 庄内久住線（道路改良）、芹JII（かわまちづくリ）
6月8日

豊後大野 小福手谷川（通常砂防）、三重新殿バイバス（道路改良）

佐 伯 竹野浦川（通常砂防）、国道217号（バイパス）
6月9日

臼 杵 津久見川・彦の内川（激甚災特別緊急）、臼杵港湾整備

別 府 別府港（港湾改修）、国道500号（無電柱化）
6月20日

大 分 花合野JII（災害関連）、庄の原佐野線（下郡街路）

玖 珠 野上JII（河川改修）、国道387号（道路改良）
6月22日

日 田 玖珠川（河川改修／天ヶ瀬温泉街）、国道212号（道路改良）

中 津 国道212号（日田山国道路）、山国川（河川改修）
6月23日

宇 佐 宇佐本耶馬渓線・中津高田線（道路改良）、矢崎川（火山砂防）

行
わ
れ
て
い
ま
す
。
竹
田
市
民
に
身
近
な
道
路
と

し
て
は
、
庄
内
久
住
線

（塩
手
工
区
）
の
ほ
か
市
外

に
お
い
て
も
、
庄
の
原
佐
野
線

（大
分
市
下
郡
）
や

三
重
新
殿
バ
イ
パ
ス
（
豊
後
大
野
市
）等
の
工
事
の

ほ
か
、
芹
川

（か
わ
ま
ち
づ
く
り
）
の
整
備
等
が
進

ん
で
い
ま
す
。

一
方
、
竹
田
市
内
で
も
中
九
州
横
断
道
路
や
県

道
の
整
備
促
進
期
成
会
の
活
動
等
が
活
発
に
行
わ

れ
て
お
り
、
地
元
県
議
と
し
て
関
係
機
関
と
と
も

に
早
期
整
備
に
力
を
尽
く
し
ま
す
。



....................................................................................................................................... 

■宮成の主な質疑項目

・建設産業構造改革・人材育成支援事業

・道路維持修繕費

・医師偏在解消推進事業

・妊産婦健診等支援事業

・畜産研究部施設整備事業

・LPガス価格激変対策事業等

■予
算
審
―
―
―
-
l

佐
藤
樹
一
郎
知
事
の
下
、
第
2
回
定
例
県
議
会

(

7

月

5
日
か
ら

8
月

2
日
）
で
は

4
7
2
億

5
9
0
0
万
円
の
補
正

（肉
付
）
予
算
が
可
決
し
ま

し
た
。
当
初

（骨
格）

予
算
に
加
え
た
総
額
は
過
去

最
高
額
の

7
2
4
6
億

1
1
0
0
万
円
（対
前
年

度
6
7
億
7
千
万
円
．

9
％
増
）と
な
り
ま
し
た
。

゜
機械を導入した藤野屋ファーム（菅生）

九重野高源寺地区では、新規就農者を中心

に基盤整備の概要説明を受ける。

●
豊
肥
管
内
調
査

竹
田
市
内
で
は
他
の
常
任
委
員
会
の
調
査
も
行

わ
れ
ま
し
た
。
ま
ち
づ
く
り
会
社
、
丸
山
自
治
会
、

豊
岡
小
学
校
の
ほ
か
、
民
間
救
急
・
介
護
タ
ク
シ
ー

翔
（フ
ク
コ
ー
）、藤
野
屋
フ

ァ
ー
ム
、
九
重
野
高
源

寺
地
区
等
が
今
年
度
の
対
象
と
な
り
ま
し
た
。

....................................................................................................................................... 

宮成（竹田）、岡野（日田）、首藤（大分）、中野（日田）、桝田（別府）、穴見（大分）

自
民
党
会
派
と
し
て
事

匪

前
に
知
事
に
対
し
、
「
最
重

一を

点
要
望
事
項
」
を
伝
え
る

言
三
汀

最・
 

ぱ

宮
成
は
予
算
委
員
会
で

コ

質
疑
を
行
っ
た
ほ
か
、
花

知

合
野
川
の
砂
防
ダ
ム
建
設

即佐

工
事
現
場
で
の
事
故
を
受

藤ら詞

け
、
下
請
業
者
を
含
め
た

畔

現
場
で
の
安
全
対
策
の
よ

国

り
一
層
の
徹
底
に
つ
い
て

要
望
を
行
い
ま
し
た
。

長
い
梅
雨
が
終
わ
っ
た
後
、
灼
熱
の
夏
が
続
き
、

こ
れ
か
ら
実
り
の
秋
を
迎
ス
ま
す
。

自
民
党
会
派
の
6
人
の
新
人
県
議
は
、
先
輩
議
員

の
指
導
を
仰
ぎ
な
が
ら
、
県
民
に
「
政
策
の
実
り
」
を

届
け
ら
れ
る
よ
う
切
磋
琢
磨
し
て
活
動
し
て

ま
い
り
ま
す
。

市
民
の
皆
様
、
私
た
ち
に
期
待
を
込
め
て
、
活
動

に
対
す
る
ご
理
解
と
政
策
実
現
に
向
け
た
ご
支
援

を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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ン疇ふ三

ビ→
と 瓜9

近年、災害が続く湯平温泉街にほど近い花合

野川の河川改修。

山国JIIの河川改修。竹田市出身の若手女性

職員による工事概要説明。
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